

Concluye en Cuba consulta popular sobre proyecto de Constitución

Por: [Prensa Latina](#)

Globalización, 15 de noviembre 2018

prensa-latina.cu 15 November, 2018

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política de Estado y derechos civiles](#)

La consulta popular sobre el proyecto de una nueva Constitución para Cuba concluye hoy tras 14 semanas de reuniones en barrios y centros de trabajo y estudio, proceso en el cual también participaron miles de residentes en el exterior.

El 13 de agosto comenzaron en las 15 provincias de la isla las discusiones del texto, que representa una reforma total de la carta magna vigente desde 1976, con cambios en la estructura del Estado, la ampliación de derechos individuales, el reconocimiento del mercado y la propiedad privada, y el fortalecimiento del poder popular desde la base.

Asimismo, el documento ratifica el carácter irrevocable del socialismo en la mayor de las Antillas y el papel rector en su sociedad del Partido Comunista.

Según datos preliminares, más de siete millones de cubanos participaron en la consulta convocada para enriquecer el proyecto de ley de leyes aprobado el 22 de julio por la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Durante el proceso, se realizaron alrededor de un millón y medio de intervenciones, con más de 560 mil propuestas de modificación, cerca de 30 mil adiciones y unas 38 mil eliminaciones.

El secretario del Consejo de Estado, Homero Acosta, aseguró que todas las opiniones de la población son tenidas en cuenta en el mecanismo de procesamiento y análisis de la información derivada del proceso.

‘Ninguna opinión será obviada, lo que no quiere decir que podamos incorporarlas todas, pero cada una, por muy sencilla que sea, hay que evaluarla’, subrayó el también integrante de la comisión parlamentaria encargada de redactar la Constitución, la cual deberá aprobarse en un referendo popular, previsto en principio para finales de febrero.

Acosta precisó que varios criterios no incluidos en la carta magna pudieran considerarse en la elaboración de las leyes que se construyan para materializarla.

A propósito del cierre de la consulta, la Asamblea Nacional convocó a un tuitazo hoy, para que las personas compartan sus experiencias en las redes sociales bajo las etiquetas #Cuba, #HacemosCuba y #ReformaConstitucional.

La fuente original de este artículo es prensa-latina.cu
Derechos de autor © Prensa Latina, prensa-latina.cu, 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Prensa Latina](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca